



Deuxième circulaire

Chers congressistes:

Nous sommes maintenant à deux mois à peine de l'ouverture du XXVe Congrès International de Linguistique et Philologie Romane (CILFR2010) qui se tiendra à l'Université de Valence (Espagne).

Tout d'abord, nous vous rappelons quelques dates importantes :

Inscriptions au Congrès	Avant le 30 juin 2010
Inscriptions pour le banquet officiel et les excursions	Avant le 30 juin 2010
Voyage et réservation des logements	Avant le 10 juillet 2010

La date limite pour les inscriptions au congrès est donc proche. C'est pourquoi nous vous demandons de bien vouloir ne pas attendre le dernier moment pour nous adresser la fiche d'inscription et pour faire le versement correspondant. De cette manière, vous nous faciliterez l'organisation et la gestion du congrès.

Comme il est fait état dans le site du congrès, il se tiendra à Valence, aux mêmes dates que le CILPR, un autre congrès scientifique qui réunira des milliers de participants. Pour cette raison, nous conseillons très vivement à ceux qui ne l'ont pas encore fait de réserver leur billet pour voyager à Valence ainsi que leur logement.

Le planning du congrès (conférences et communications) figurent dans le site du CILFR 2010 : <http://www.uv.es/cilfr2010/horaris.pdf>

Chaque intervention durera 30 minutes, vingt minutes pour l'exposition et huit pour le débat. Le texte des communications ne dépassera pas 12 pages (fonte : Times 10 à espace simple (ou 1). Les notes et la bibliographie seront en Times 9.

Nous rappelons aussi aux congressistes ressortissants de pays n'appartenant pas à l'Espace Schengen qu'ils doivent effectuer les démarches nécessaires pour l'obtention d'un visa leur permettant d'entrer en Espagne.

Nos plus cordiales salutations

Le Comité d'organisation du CILFR 2010